

FONDS DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE - FNRS

Rue d'Egmont 5
BE - 1000 Bruxelles

"Prix GAGNA A. & Ch. VAN HECK"

REGLEMENT

=====

- Art. 1. Le "Prix GAGNA A. & Ch. VAN HECK", d'un montant de 75.000 €, est destiné à récompenser un chercheur ou médecin dont les travaux auront contribué à la guérison d'un mal encore incurable à ce jour, ou dont la recherche mène à l'espoir d'une proche guérison.
- Art. 2. Ce Prix triennal et international est décerné pour la troisième fois en 2009.
- Art. 3. Les candidats au Prix ne peuvent avoir obtenu précédemment un Prix égal ou supérieur destiné à promouvoir les travaux présentés; le Jury peut déroger à cette règle.
- Art. 4. Le Prix est réservé aux travaux présentés par un ou deux chercheur(s).
- Art. 5. Les candidatures doivent être introduites par une personnalité qui a des titres pour apprécier la valeur de la contribution fournie par le candidat et qui motive cette introduction, sous sa signature, dans un memorandum décrivant les mérites du candidat ainsi que les Prix ou distinctions qu'il aurait pu recevoir. Le memorandum (de cinq à dix pages), rédigé en anglais, veillera, en outre, à démontrer que l'œuvre du candidat répond au domaine retenu pour l'attribution du Prix, comme prévu à l'article 1.
- Doivent également être joints à la demande :
- le curriculum vitae du candidat comprenant la liste et le montant des Prix reçus,
 - la liste complète de ses publications.
- Art. 6. Les dossiers de candidature doivent être adressés, sous pli confidentiel, à la Secrétaire générale du Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS (F.R.S. - FNRS), 5 rue d'Egmont, BE - 1000 Bruxelles (Belgique) **pour le 1^{er} octobre 2008.**
- Art. 7. Toutes questions concernant la recevabilité des candidatures ainsi que l'octroi du Prix sont tranchées, sans recours, par le Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS.

./..

FONDS DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE - FNRS

Rue d'Egmont 5
B - 1000 Bruxelles

"GAGNA A. & Ch. VAN HECK Prize"**REGULATIONS**

=====

- Art. 1. The "GAGNA A. & Ch. VAN HECK Prize", consisting of 75.000 €, will be awarded to a scientist or a medical doctor, in recognition of a body of research work which has contributed to the treatment of a disease currently incurable, or which has raised hopes for curing the disease.
- Art. 2. This triennial and international Prize will be awarded for the third time in 2009.
- Art. 3. Candidates to the Prize should not have received an equivalent or superior Prize intended to promote the submitted work previously; the Jury may waive this rule.
- Art. 4. The Prize is reserved for a work submitted by one or two researcher(s).
- Art. 5. Applicants must be proposed by a person duly qualified to appreciate the candidate's work. This person must provide signed justification of his support in the form of a memorandum giving full details of the candidate's merits and any Prizes and distinctions that he may have received. This memorandum (between five and ten pages), written in English, will make sure that, in particular, the work of the candidate conforms to the guidelines for the awarding of the Prize, as outlined in article 1.
- Nominations must be submitted with :
- the curriculum vitae of the candidate, including a list of received Prizes, with their amounts,
 - the complete reference list of publications.
- Art. 6. Nominations must be sent to the Secretary general of the "Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS" (F.R.S. - FNRS), 5 rue d'Egmont, BE - 1000 Brussels, Belgium, **by October 1, 2008**, and must be marked "Confidential".
- Art. 7. Any question related to the admissibility of the applications and the awarding of the Prize will be settled without appeal by the F.R.S. - FNRS only.

/..